

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA
2017
COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



REGIÓN METROPOLITANA DE SALUD
PROMOCIÓN DE LA SALUD

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA
2017
COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



En la Región Metropolitana Sede y en sus 19 instalaciones de salud se realizan un sin número de actividades (murales, pruebas rápidas de VIH, cadenas humanas, volanteos, exposiciones dialogadas en salas de espera entre otras) conmemorando el día 1 de Diciembre ***“Día Mundial Contra el Sida”***.

En la Sede Regional hemos organizado actividades promocionales como la colocación de la Cinta Roja alusiva a la lucha contra el SIDA.

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA
2017
COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



La Región Metropolitana aplica la Vacuna de la Fiebre Amarilla en la Sección de Salud Pública llamada Vacunación Internacional la cual esta ubicada en nuestra Sede Regional y acuden diariamente un promedio de 300 personas a vacunarse.

Las mismas son sensibilizadas con los temas de salud de acuerdo a la época, así que ahora en el mes de diciembre desarrollamos temas y actividades relacionadas al VIH/SIDA.

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA
2017
COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



El día primero de Diciembrese realizarón las siguientes actividades:

- Mural
- 2 Acrílicos promocionales
- 4 afiches colocados en los relojes de marcar
- 300 personas orientadas (acudieron a vacunación)
- 300 cintas rojas colocadas (acudieron a vacunación)
- Entrega de 300 volantes de VIH/SIDA
- 150 cintas colocadas a los funcionarios de la Región Metropolitana

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA 2017 COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



Orientación y Colocación de Cinta Rojas
Licenciada Nimia Valdespino



DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA
2017
COLOCACIÓN DE CINTAS ROJAS



CATALINO SALCEDO
DEPTO DE DEFUNCIONES

LICENCIADA RINA DELEGADO
JEFA DE ENFERMERIA

